

Konzept zur Behandlung von Heuschnupfen

Der Pollen-Flug hat begonnen, die ersten Heuschnupfensymptome haben bei einigen schon angefangen. Beim Heuschnupfen reagiert der Körper auf eigentlich harmlose Gräser oder Pollen mit einer überschießenden Reaktion.

Um dies zu verhindern ist es wichtig im Körper wieder ein Gleichgewicht herzustellen. Hierfür haben wir zwei mögliche Therapiekonzepte ausgearbeitet:

Therapiekonzept Basis:

- **Erstgespräch:** Besprechung der Symptomatik
- **Testung** möglicher pflanzlicher/homöopathischer Medikamente und Vitalstoffe, die die Behandlung unterstützen können
- **6-mal Ohr- und Körperakupunktur** um den Körper wieder ins Gleichgewicht zu bringen

Angebot: 350€

Therapiekonzept Groß:

- **Therapiekonzept Basis**
- + **Ernährungsberatung** → die richtige Ernährung kann dabei helfen die Symptome deutlich zu lindern
- + **4-mal Infusion** mit Vitamin C und einem homöopathischen Komplexmittel (individuell getestet)
Durch die Infusionen wird das Immunsystem zusätzlich aufgebaut, Entzündungsprozesse reduziert und der Körper gestärkt

Angebot: 400€

Termine nach Absprache: Zentrum für Naturheilkunde Durchhausen, Lea Streubel, HP

info@naturheilpraxis-streubel.de

Tel: 015236247412

www.naturheilpraxis-streubel.de